



Rafael Álvarez, durante su última actuación en la ciudad. /ARCHIVO

'El Brujo' trae a Fonseca la versión más mujeriega del teatro de Shakespeare

LAURA PÉREZ

'Las Noches del Fonseca' siguen con su programación esta noche con la puesta en escena de la obra de teatro 'Las mujeres de Shakespeare', con Rafael Álvarez, 'El Brujo' como actor solista.

Shakespeare exploró la conciencia femenina a sabiendas de su mayor sabiduría, perspicacia y sentido de la realidad, frente al instinto elemental, básico y simplón del macho narcisista. En esta era de cambio de paradigma, esta reflexión interesa a 'El Brujo', que propone un espectáculo diferente creando un espacio de acercamiento a todas las mujeres del dramaturgo inglés.

Rafael Álvarez tiene una larga carrera profesional a sus espaldas. Su actividad con el teatro se inicia en el Corral de Comedias del Colegio Mayor Universitario San Juan Evangelista en el año 1970 con el montaje 'El juego de los insectos' y a partir de este momento colabora en montajes teatrales de

LOS DATOS

OBRA. 'Las mujeres de Shakespeare'.

PROTAGONIZA. Rafael Álvarez, 'El Brujo'.

IDÍA. Hoy, viernes.

LUGAR. Patio de Fonseca.

HORA. 23.00 horas.

ENTRADA. 15 euros. Una hora antes de cada función en taquilla.

diversas compañías. En 1995 funda, junto a M^a José Norte, su propia productora, Producciones El Brujo, S.L. dedicada a la distribución y la producción de teatro y audiovisuales.

Como reconocimiento a su carrera ha recibido numerosos premios, entre los que destaca la Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes, que le fue concedida en 2002.